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Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Berichte

2.1 stuvus-Sitzung
2.2 Fakrat
2.3 StuKo

3 neue Website
4 Stuvus Umfrage dur digitalen Lehre
5 ISP Treffen Rückblick
6 Treffen mit Kärcher 29.09.21
7 Büro winterfest machen
8 Seitenpreis Altklausuren
9 Absolventenfeier
10 offizielle Meldung der Fachgruppenämter
11 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Berichte
zu TOP 2.1 stuvus-Sitzung

• Hochschulgruppe Fahrrad wurde anerkannt und will eventuell mit der Fahrradwerkstatt zusammen arbeiten

• Verneztung zur ESE-Planung ist gewünscht, dafür werden aber keine weiteren Maßnahmen getroffen

• Wenn größere Ausgaben von den Fachgruppen geplant sind, bitte bei Charlotte melden

• Gespräch mit dem TIK. Dieses wird eine Auflistung der Lizenzen nachliefern, die die Uni gerade hält.
Vorschläge, welche Lizenzen für ETIs noch nützlich sein könnten, sind gerne gesehen.

zu TOP 2.2 Fakrat

Es steht die Frage im Raum, ob das Prorektorat LLehreïn Zukunft dur einen hauptamtlichen Mitarbeiter besetzt
werden soll. Es gibt keinen Grund, der aus unserer Sicht dagegen spricht.

zu TOP 2.3 StuKo

zu TOP 3 neue Website
Über den Jahreswechsel wird an der neuen Website gearbeitet. Es werden Helfer gesucht, wer Interesse hat darf
sich bei Frido melden, Vorwissen wird nicht benötigt. Ab dem 27.12. geht es im Büro und/oder Online los, weitere
Infos folgen.
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zu TOP 4 Stuvus Umfrage dur digitalen Lehre
siehe mail

zu TOP 5 ISP Treffen Rückblick
Letzte Woche war ein Treffen mit verschiedenen Fachgruppen und den internationalen Studierenden. Die Fach-
gruppen haben sich vorgestellt und Fragen der Studierenden beantwortet. In Zukunft wollen wir Veranstaltungen
ehr auf unsere Fachgruppe bezogen machen statt mit allen internationals. Studierende der InfoTech wollen versu-
chen, eine eigene Fachgruppe zu gründen, dafür werden sie sich nochmal mit dem ISP treffen. Bei Fragen stehen
wir gerne zur Verfügung.

zu TOP 6 Treffen mit Kärcher 29.09.21
Marianna, Felix und Ersti waren da. Leider hat sich coronabedingt noch nichts konkretes ergeben. Dennoch
herrscht Interesse, sich 2022 nochmals zusammenzusetzten. Auch StudLab-Seminare wären denkbar.

zu TOP 7 Büro winterfest machen
Verderbliches Essen bitte aus dem Kühlschrank entfernen. Frido räumt die Industriespülmaschine auf.

zu TOP 8 Seitenpreis Altklausuren
auf nächste Sitzung verschoben

zu TOP 9 Absolventenfeier
Finanzer müssen über die Abwicklung entscheiden, weil sie die eventuell dadurch anfallende Arbeit tragen müssen
Wir wollen nicht die Hauptorganisationslast tragen.

zu TOP 10 offizielle Meldung der Fachgruppenämter
Die aktuelle Besetzung unserer Fachgruppenämter ist nicht bei Stuvus gemeldet. Nach der nächsten Vollversamm-
lung, bei der gewählt wird, werden die Ämter gemeldet.

zu TOP 11 Termine
• nächste FS-Sitzung: 10.01.2022 13:05
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